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会         議        記         録 

会議の名称 
決算特別委員会 

（全体会） 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 阿久根由美子 

日 時 平成２６年９月３０日（火） 
開 議  午前 １０ 時 ３５ 分 

閉 議  午後  １ 時 ２２ 分  

出席委員 

小 島 委 員 長 、立 花 副 委 員 長 （環 境 厚 生 分 科 会 委 員 長 ）、吉 田 総 務 文 教 分 科 会 委 員 長 、齊

藤 産 業 建 設 分 科 会 委 員 長 ほか委 員 ２０名  

〔明 田 議 長 、西 村 議 員 （委 員 外 議 員 ）〕  

執行機関出席者  
  

 

事務局出席者  
 

藤 村 局 長 、山 内 次 長 、阿 久 根 副 課 長 、坂 田 主 任 、三 宅 主 任  

  

傍聴 可 市民 名 報道関係者 名 執行機関  名 議員 ０名 

 

会  議  の  概  要  
 

１０：３５  
１ 開 議   

  〔小島委員長開議〕 

  〔事務局長日程説明〕 

 

２ 決算審査 

（１）分科会委員長報告（委員長報告、質疑）   

〔吉田総務文教分科会委員長 分科会審査報告〕 

〔立花環境厚生分科会委員長 分科会審査報告〕 

〔齊藤産業建設分科会委員長 分科会審査報告〕 

 

〔質疑〕 

＜井上委員＞ 

 大規模スポーツ施設整備関連経費での書類の不備とは何か。 

＜吉田総務文教分科会委員長＞ 

 契約書がない。打合せ記録がない。請求内訳と成果簿が違うのに確認せ

ず予算が執行されていた。 

＜吉田委員＞ 

 

 病院事業会計では一般会計から多額の繰入をしている。適正な積算か、

何が公立病院として必要な部分で不採算もやむを得なかったか、分科会

での審査の状況は。 

＜立花環境厚生分科会委員長＞ 

 会派内の議員から説明を受ければよいと思う。５億円の半分は国と京都

府からで、一般会計繰入が２．５億円である。公立病院として必要な額
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を含んでいる。分科会に資料は提出されていた。 

＜吉田委員＞ 

 適正支出について議論したのか。議論はどのようになされたのか。 

＜立花環境厚生分科会委員長＞ 

 議論の結果、全会一致である。 

 

（２）事務事業評価分科会結果（質疑） 

〔質疑 なし〕 

 

（３）自由討議 

〔自由討議 なし〕 

    １０：５９ 

（１０：５９～１３：００  休憩） 

１３：００ 

 

（４）討論 

＜酒井委員＞ 

 10 号（一般会計決算）に反対。大規模スポーツ施設整備関連経費測量業

務において、京都府、庁内関係課との連携が不足している。担当課の資

料、書類を確認しないまま認定はできない。書類はないがちゃんとやっ

たという説明で認めるわけにはいかない。認めると議会の恥である。 

＜馬場委員＞ 

 14 号議案（地域下水道特別会計）、18 号議案（上水道事業会計）、19 号議

案（下水道事業会計）に反対。上水道事業は平成 21 年 4 月 1 日と比較し

て 15.9%下水道は 22.1%の大幅値上げである。その結果、期待される使用

水量に至らず市民生活が大変ななか負担を強いた。 

＜田中委員＞ 

 10 号（一般会計決算）に反対。大規模スポーツ施設整備関連経費におい 

て、業務指示書、成果簿、変更内訳書等書類が欠落していた。そのうえ

での検査、予算執行は重大である。 

 台風 18 号での大災害における農林、河川、道路施設の災害復旧費では明

許繰越が 80%を超える。その一方で大規模スポーツ施設整備を行っており、

まちづくりがこれでよいのか、指摘する。 

＜苗村委員＞ 

 16 号（後期高齢者医療事業特別会計）に反対。制度そのものが 75 歳で区

分する差別的なものである。75 歳以上は医療が必要な年齢であるにもか

かわらず短期証を 9 件発行している。 

＜木曽委員＞ 

 10 号（一般会計決算）に反対。大規模スポーツ施設整備関連経費におい 

て、書類の不備、予算執行に不適切な部分を残している。 

＜中村委員＞ 

 10 号（一般会計決算）に賛成。大規模スポーツ施設整備関連経費におい 
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ては参考人の意見により業務を確認した。 

＜藤本委員＞ 

 10 号（一般会計決算）に賛成。実質収支 4 億円で黒字決算である。書類

の不備はあるものの概ね良好に予算執行されている。 

＜石野委員＞ 

 10 号（一般会計決算）に賛成。夢ビジョン計画の具現化を図り着実、積

極的に事業推進が行われた。こども医療費、小中学校の耐震化、大規模

スポーツ施設整備など事業成果が上がっている。 

＜堤委員＞ 

 10 号（一般会計決算）に賛成。今後も事業の継続と充実を図ってもらい

たい。総じて予算の試行は適正であった。 

１３：１２ 

（５）採決 

 10 号（一般）  賛成少数（湊、菱田、木曽、竹田、吉田、馬場、立花、

並河、田中、苗村、眞継、酒井反対） 

 11 号（国保）  全員賛成 

 12 号（簡易水道）全員賛成 

 13 号（休日診療）全員賛成 

 14 号（地域下水）賛成多数（馬場、立花、並河、田中、苗村反対） 

 15 号（介護保険）全員賛成 

 16 号（後期高齢）賛成多数（馬場、立花、並河、田中、苗村反対） 

 17 号（曽我部山）全員賛成 

 18 号（上水道） 賛成多数（馬場、立花、並河、田中、苗村反対） 

 19 号（下水道） 賛成多数（馬場、立花、並河、田中、苗村反対） 

 20 号（病院）  全員賛成 

 21～50 号（30 財産区） 全員賛成 

 

（６）指摘要望 

   なし 

 

（７）事務事業評価結果決定 

     異議なし〔決定〕  

 

３ その他  

（１）決算特別委員会委員長報告について 

   〔正副委員長一任を確認〕 

（２）議会だよりについて                          

  〔正副委員長一任を確認〕 

 

〔立花副委員長 あいさつ〕 

〔明田議長 あいさつ〕 

 

〔小島委員長 閉議〕 
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 １３：２２ 散会 


